
 

Gabinete do Presidente 

Nota de Imprensa N.º 
 

Reunião 

Apresentamos por este meio informação sobre as principais deliberações da Reunião

Executivo da Câmara Municipal de Aveiro (CMA), realizada

2017.  

 

1. Minuto de Silêncio em Memória de Gaspar Albino 
 

             O Executivo Municipal

Memória de Gaspar Albino, que 

causa pública em múltiplas entidades públicas e privadas

 

2. Relatório de Monitorização do Programa de Ajustamento Municipal | 1.º trimestre 
 

O Executivo Municipal

execução do Programa de Ajustamento Municipal (PAM) de Aveiro, assim como 

das suas conclusões emitidos pela

considerou que as obrigações decorrentes do PAM foram cu

aprovado a libertação da 2.ª tranche do 

que já executou os pagamentos devidos

Prossegue assim com rigor e em bom ritmo, a execução do PAM, no quadro da reforma 

financeira e organizacional da CMA, com a execução dos investimentos definidos ao nível das 

obras, dos eventos, dos apoios às Associações, das delegações de competências com as Juntas 

de Freguesia, entre outros, agora que a CMA reganhou a sua plena autonomia de ges
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de Câmara – 19 de julho de 2017

Apresentamos por este meio informação sobre as principais deliberações da Reunião

Municipal de Aveiro (CMA), realizada hoje quarta-feira dia 

Minuto de Silêncio em Memória de Gaspar Albino  

Municipal iniciou a Reunião de Câmara com um minuto de 

, que hoje foi a sepultar, Homem Bom e Ilustre Aveirense, servidor da 

causa pública em múltiplas entidades públicas e privadas. 

Relatório de Monitorização do Programa de Ajustamento Municipal | 1.º trimestre 

O Executivo Municipal deliberou tomar conhecimento da informação respeitante à 

execução do Programa de Ajustamento Municipal (PAM) de Aveiro, assim como 

mitidos pela Direção Executiva do Fundo de Apoio Municipal, que 

considerou que as obrigações decorrentes do PAM foram cumpridas de forma positiva, tendo 

aprovado a libertação da 2.ª tranche do empréstimo, que entretanto já foi recebida pela CMA, 

que já executou os pagamentos devidos. 

Prossegue assim com rigor e em bom ritmo, a execução do PAM, no quadro da reforma 

a e organizacional da CMA, com a execução dos investimentos definidos ao nível das 

obras, dos eventos, dos apoios às Associações, das delegações de competências com as Juntas 

de Freguesia, entre outros, agora que a CMA reganhou a sua plena autonomia de ges
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dia 19 de julho de 

iniciou a Reunião de Câmara com um minuto de silêncio em 

hoje foi a sepultar, Homem Bom e Ilustre Aveirense, servidor da 

Relatório de Monitorização do Programa de Ajustamento Municipal | 1.º trimestre  

da informação respeitante à 

execução do Programa de Ajustamento Municipal (PAM) de Aveiro, assim como do parecer e 

Direção Executiva do Fundo de Apoio Municipal, que 

mpridas de forma positiva, tendo 

, que entretanto já foi recebida pela CMA, 

Prossegue assim com rigor e em bom ritmo, a execução do PAM, no quadro da reforma 

a e organizacional da CMA, com a execução dos investimentos definidos ao nível das 

obras, dos eventos, dos apoios às Associações, das delegações de competências com as Juntas 

de Freguesia, entre outros, agora que a CMA reganhou a sua plena autonomia de gestão.  



 

 

3. Protocolo de Produção Televisiva entre a Câmara Municipal de Aveiro e a SP 

Televisão SA. 
 

Apostando na promoção de Aveiro enquanto território de excelência e reforçando o 

marketing territorial que tem vindo a ser desenvolvido, a CMA associou-se à SIC, na produção 

da nova novela “Espelho D’Água”. Face ao exposto o Executivo Municipal deliberou tomar 

conhecimento e ratificar o Protocolo de Produção Televisiva entre a CMA e a SP Televisão SA, 

na qual a CMA assume uma participação financeira de 12.500€ (acrescidos de IVA). 

O turismo urbano é uma nova aposta que a CMA quer potenciar como peça importante 

no conjunto de dimensões em que promovemos os valores e a identidade própria, única e 

especial da Cidade de Aveiro, pelo que solicitamos e agradecemos a melhor compreensão para 

os constrangimentos que a iniciativa possa causar no âmbito das filmagens.  

 

 

4. Protocolo de Cooperação entre a Câmara Municipal e o Centro Hospitalar do Baixo 

Vouga 
 

Considerando a importância da cooperação com o Centro Hospitalar do Baixo Vouga 

(CHBV) visando a melhoria da prestação de cuidados de saúde aos Cidadãos, assim como a 

importância da participação da Câmara Municipal em projetos de sensibilização para a prática de 

hábitos de vida saudável, o Executivo Municipal deliberou tomar conhecimento e ratificar o 

Protocolo de Colaboração entre a CMA e o CHBV para a candidatura conjunta ao Programa de 

Incentivo à Integração de cuidados e à Valorização dos Percursos dos Utentes no SNS, com o 

projeto “Já cuidou dos seus Ossos?”.  

 

 

5. Protocolo de Cooperação entre a Câmara Municipal e a Universidade de Aveiro no 

âmbito do PEDUCA 
 

O Executivo Municipal deliberou ratificar o Protocolo de Cooperação entre a Câmara 

Municipal de Aveiro e a Universidade de Aveiro no âmbito do PEDUCA – Plano Estratégico de 

Desenvolvimento Urbano da Cidade de Aveiro, assinado da sessão pública de ponto de situação 

dos projetos no passado dia 10 de julho. 



Considerando a elevada importância que a Universidade de Aveiro atribui à cooperação 

com a sociedade, pretende-se com este protocolo criar condições para o desenvolvimento de 

ações conjuntas ao nível da recuperação, revitalização, gestão e conservação do património 

edificado de Aveiro, potenciando o objetivo da CMA de promoção da reabilitação urbana do seu 

centro histórico. 

 

 

6. Operações Urbanísticas | Reconhecimento de Interesse Público Municipal 
 

Considerando a importância económica, social e ambiental desenvolvida pelas 

empresas José Carlos Marques Lda. (estabelecimento de horticultura) e Salinário Lda. 

(exploração salícola com vertente produtiva, museológica e turística nas marinhas Grã Caravela 

e Peijota), o Executivo Municipal deliberou aprovar e propor à Assembleia Municipal de Aveiro o 

Reconhecimento do Interesse Público Municipal no âmbito da regularização dos 

estabelecimentos instalados e que se encontram em desconformidade com os Instrumentos de 

Gestão Territorial.  

 

 

7. Alteração de datas das Reuniões de Câmara de agosto 
 

Considerando a redução acentuada do número de processos nesta fase do ano, bem 

como a perspetiva de não existir quantidade relevante de processos que justifique a realização 

de duas reuniões de Câmara no mês de agosto, o Executivo Municipal deliberou que as 

Reuniões do mês de agosto não se realizem nas datas previstas (2 e 16) realizando-se apenas 

uma Reunião de Câmara no dia 9, pelas 15h30 com carácter público (e audição do público pelas 

17h30). 

 

 

Agradecemos toda a atenção dispensada e apresentamos os nossos melhores 
cumprimentos, 

Guilherme Teixeira Carlos 
Chefe de Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de Aveiro 


